
Protokoll:  
Rm Ackermann erklärt, dass die Stellungnahme keine belastbaren Fakten hinsichtlich der 
Fortschreibung des Flächennutzungsplanes treffe. 
Herr Beigeordneter Prümm führt aus, dass vor dem Hintergrund der Ausrichtung der 
Bundesgartenschau 2011 erhebliche personelle Ressourcen des Amtes 61 gebunden worden 
seien; jedoch verfolge die Verwaltung weiterhin das Ziel einer Gesamtfortschreibung der 
Flächennutzungsplanung. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Stellungnahme zur Kenntnis. 


